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秋季３部・４部入替戦試合レポート    

9/6(水)より開幕した令和５年度秋季リーグ戦で、弊部は３部６位となり、４部優勝校・上智大学との入替

戦に臨みました。結果は０勝２敗となり、弊部の４部降格が決定いたしました。日頃より、多大なるご支援・ご

声援をいただいている皆様にこのような結果をご報告することとなり、不甲斐なく思うと同時に非常に悔しく思

っております。来春での 3 部最短復帰を目指し、部員一同今まで以上に日々の練習に励んでまいりますの

で、変わらぬご声援のほどどうぞよろしくお願いいたします。 

以下、マネージャーの試合レポートです。試合動画・試合ブログとあわせてぜひご覧ください。 

11/11(土) 一橋大学 vs上智大学 ＠明治神宮野球場 

●1-4 

 

【投】齋藤(3 1/3回)→佐川(4 2/3回) 

【捕】前田 

 

 

 

 

 3部残留へ向けて、勝利を収めて勢いをつけたい初戦でした。1回表、3番檜山がセンター前ヒットで出塁

し、4番泉川が内野安打で続くと、5番前田がレフトへのタイムリーヒット！1点を先制します。先発を任され

た齋藤は四球でピンチを背負うも連続三振で無失点に抑えます。しかし 2回裏、連続安打で満塁となり、2

点タイムリーヒットで逆転されます。3回は互いにチャンスを作るも無得点に終わり、4回裏、四球とヒットで 1

点を失ったところで佐川に投手交代します。佐川は後続をフライに打ち取りますが、犠牲フライで 1-4 となり

ます。その後はランナーを出してチャンスを作るも無得点の攻撃が続きます。8回には 2安打 1四球で満塁

のチャンスを作りますが、あと一本が出ず得点は叶いません。佐川は 8回まで安定感のあるピッチングで相

手打線を抑え、9回に望みを託します。2 死から 2番山本が出塁する粘りを見せますが、得点には至らず、

1-4で試合終了となりました。後がない状況に追い込まれる、重い一敗でした。 

（２年 MG 林） 

 

            

 

 

 

 

 

 

             ↑１年・檜山                         ↑２年・齋藤 

1 2 3 4 5 6 7 8 9 計

一橋 1 0 0 0 0 0 0 0 0 1

上智 0 2 0 2 0 0 0 0 × 4

試合動画はこちらから 

試合ブログはこちらから 

https://youtu.be/qAzvybgxts0
https://ameblo.jp/hit-bbc-manager/entry-12828246106.html
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１１/12(日) 上智大学 vs一橋大学 ＠明治神宮野球場 

●6-4 

 

【投】ガンディー(5 2/3回)→佐川(2 1/3回)→泉川(１回) 

【捕】前田 

 

 

 

 

 入替戦 2 日目の先発は 4 年ガンディー。１回表に長打を浴びるも、巧みなピッチングで無失点で切り抜け

ます。１回表の攻撃では、１番尾実が四球、2 番山本が犠打で送り、3 番神谷がバントヒットで出塁すると、4

番泉川のゴロの間に 1 点を先制します。3 回表、先頭打者に出塁を許すと、その後の犠打とタイムリーヒット

で同点に追いつかれます。5 回表には、ガンディーが上智大学打線につかまり、5 点を許す展開となり、ここ

でピッチャーが佐川に交代します。何とか点差を縮めたい 6回裏、２番山本、4番泉川、5番前田、６番和田

のヒットで2点を追加し、6-2とします。その後9回表まで両校無得点の状態が続き、迎えた最終回の攻撃。

先頭打者が相手のエラーで出塁し、暴投の間に 1 点を追加しますが、ヒットは出ず、6-4 で敗戦となりました。 

(3年 MG 岩本) 

 

 

 

                     

 

 

 

                       

        ↑４年ガンディー、２年佐川                      ↑2年・泉川 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 2 3 4 5 6 7 8 9 計

上智 0 0 1 0 5 0 0 0 0 6

一橋 1 0 0 0 0 2 0 0 1 4

試合動画はこちらから 

試合ブログはこちらから 

https://youtube.com/playlist?list=PLjUSmK9Zxa0w8VeIfEsCFCCnN5AhcuJjZ&feature=shared
https://ameblo.jp/hit-bbc-manager/entry-12828511887.html
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令和５年度一球会秋季総会・100周年記念祝賀会開催のご報告 

11/25(土)、如水会館にて令和５年度一球会秋季総会、並びに 100周年記念祝賀会が開催されまし

た。新型コロナウイルスの影響もあり、如水会館での総会開催は４年ぶりとなりました。 

数か月前からメールや一球通信、HP等で記念祝賀会の開催をお知らせしていた効果もあり、当日は 80

名以上の OBOGの方々にご参加いただきました。また、部長の福富先生に加え、弊部と 50年以上交流が

続いている広商野球倶楽部からも、現在コーチを務めていただいている福島様を含め６名の方にご来賓とし

てお越しいただきました。 

当日は、12:00からオリオンホールにて総会を行い、その後スターホールにて 100周年記念祝賀会を開

催いたしました。中込様の乾杯のご発声の後には、100年振り返り企画を行い、複数のＯＢＯＧの方々に当

時の思い出やエピソードを語っていただきました。 

今回の祝賀会開催にあたり、多くのＯＢＯＧの皆様にご協力を賜りました。この場をお借りして、改めて御礼

申し上げます。 

 

 

↑閉会後の全体写真 
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↑S34 中込様                         ↑S35 久木田様  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

↑広商野球倶楽部 古賀様                       ↑S49 筧様   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                      ↑会当日のスターホールのご様子 
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新幹部のご紹介 

先日の世話人会での承認を経て、今年度の幹部は以下のように決定いたしました。来月号では、写真と

共に改めて新幹部をご紹介させていただきますので、どうぞお楽しみに！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

広商野球倶楽部関東支部総会兼一橋大学硬式野球部との懇

親会のご案内 

S56卒・坂本様より、以下のご案内をいただきましたので、皆様に共有させていただきます。 

 

各位 

  

広商野球倶楽部関東支部総会兼一橋大学硬式野球部との懇親会の件 

  

日時：令和 6年 1月 27日（土）18時 00分（受付 17時 30分～） 

場所：ホテルグランドヒル市ヶ谷 東館 3 階 「珊瑚」 

   〒162-0845 東京都新宿区市谷本村町 4-1 電話 03-3268-0111 

会費：7,500円 

  

今回は、広商からは広商野球クラブ隅川会長、折田校長がお見えになります。 

前回の懇親会には広商 29人一橋 12人が参加し、盛会でした。また先般の 100周年記念行事には広

商関係者 6名の方のご来臨を賜っております。 

今回も可能な限り大勢の皆様のご参加をお待ちしております。 

新型コロナの影響は残るものの広商、一橋双方の旧交を温めるべく多くの皆様のご参加をお待ちしており

ます。 

  

参加ご希望の方は令和 6年 1月 12日までに下記メールアドレス坂本宛ご連絡下さい。 

  

m-sakamoto@d01.itscom.net 

 

役職 氏名 出身校 学部・学年 

監督 室 祥太 都西 商学部・3 年 

主将 尾実 大地 東京学芸大学附属 商学部・3 年 

副将 前田 大輔 湘南 社会学部・3 年 

主務 重松 大誠 西大和学園 法学部・3 年 

副務 正置 涼太 県千葉 社会学部・２年 

マネージャー長 岩本 司 都戸山 社会学部・3 年 

会計 向井 真子 山脇学園 経済学部・3 年 

mailto:m-sakamoto@d01.itscom.net
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今月も一球通信をご覧いただきありがとうございます。 

 

誌面でもお伝えいたしましたように、先日の入替戦の結果、弊部の 4部降格が決定いたしました。 

春季リーグでの 3部最下位という結果を受け、秋季リーグ戦に向けて夏の練習に励んでまいりましたが、

秋季リーグでは 1 勝もおさめることができないまま、入替戦に臨むこととなりました。迎えた入替戦では 4

部優勝校・上智大学の投手を打ち崩すことができず、2連敗で 4部降格となりました。 

4 年生は入替戦をもって引退となり、11/21 から新体制での練習が始まりました。今年春・秋共に３部

最下位という結果に終わってしまったこと、そして４部に降格してしまったことを重く受け止めながらも、現

役部員一同気持ちを入れ替えて、練習に励んでいます。来春での最短 3 部復帰を実現させ、来秋に

は必ず 3 部の舞台に戻れるよう、練習を積み重ねてまいりますので、今後とも変わらぬご支援・ご声援

のほどよろしくお願いいたします。 

 

また、11/25(土)には、如水会館にて令和５年度一球会秋季総会並びに100周年記念祝賀会が開催

されました。当日はOBOGの方々をはじめ、ご来賓の皆様、現役部員を合わせ、１００名以上が参加し、

盛会となりました。 

如水会館まで足を運んでいただいた皆様、誠にありがとうございました。 

 

11月も終わりを迎え、本格的な冬の到来が迫ってまいりました。ご体調を崩されないよう、お気をつけて

お過ごしください。 

 

 

一橋大学硬式野球部 

３年 岩本司 
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https://twitter.com/hit_baseball https://instagram.com/hit.baseball 

公式 Instagram、Twitterのフォローもぜひお願いいたします！ 

▼一橋大学硬式野球部公式ホームページはこちら 

https://hitotsubashi-bbc.com 

▼「OBOGの方へ」ページ URL 

https://hitotsubashi-bbc.com/ikkyukai3/ 

（パスワード： hitbbc） 

 

 

 

一球通信では OBOGの皆様からのご寄稿文を募集しております！ 

現役時代の思い出や最近のお仕事・ご活動の様子について、創部１００周年に向けてのメッセー

ジなど、テーマ・分量は問いませんのでどうぞお気軽にお寄せください。 

また、こちらから直接ご依頼させていただく場合もございますので、その際にはご協力いただけます

と幸いです。お忙しいところお手数をおかけしますが、皆様どうぞよろしくお願いいたします。 

ご寄稿のお願い 

https://twitter.com/hit_baseball
https://instagram.com/hit.baseball
https://hitotsubashi-bbc.com/
https://hitotsubashi-bbc.com/ikkyukai3/

